

Lo ha anunciado el consejero de Ciencia, Universidades e Innovación del Gobierno regional, Eduardo Sicilia, en la Asamblea de Madrid

La Comunidad de Madrid propone un nuevo programa de becas cofinanciado con universidades y empresas

- El programa se denominaría ‘Becas Madrid Campus’
- El objetivo sería alcanzar los 30 millones de euros aportados a partes iguales por el Gobierno regional, las universidades y las empresas

19 de diciembre de 2019.- La Comunidad de Madrid ha propuesto un nuevo programa de becas universitarias, denominado ‘Becas Madrid Campus’, que estaría dotado con un presupuesto de 30 millones de euros. La novedad del nuevo programa de becas es que la dotación presupuestaria partiría de una negociación conjunta entre el Gobierno regional y las universidades.

De este modo, la Comunidad de Madrid aportaría 10 millones de euros, a las universidades públicas de la región se les solicitarían otros 10 millones y, además, se buscaría la financiación procedente de empresas privadas que podrían invertir en el talento joven madrileño. Para lograr esos 10 millones de euros adicionales, se buscaría el apoyo de la Conferencia de Consejos Sociales

El consejero de Ciencia, Universidades e Innovación, Eduardo Sicilia, ha realizado hoy el anuncio durante el pleno de la Asamblea de Madrid, donde ha reiterado el compromiso del Gobierno regional con el acceso a la Universidad en términos de “justicia social y de equidad”.

Asimismo, ha avanzado que se está estudiando la bonificación de la primera matrícula a aquellos estudiantes que, por su situación socioeconómica, no puedan acceder a la Universidad en igualdad de condiciones que el resto.

El consejero regional de Ciencia, Universidades e Innovación ha explicado, además, que los precios de los másteres habilitantes se han vuelto a reducir este curso y que la intención es seguir haciéndolo en el futuro. Con todas estas medidas, la Comunidad de Madrid quiere que cualquier persona pueda estudiar en la Universidad independientemente de su situación socioeconómica. El Gobierno regional está trabajando por la calidad del sistema universitario madrileño, así como para atraer y retener el talento joven.